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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 
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2011年 9月 No.352 
Chartered July 20，1982 

主 題 Y’s THEME (2011～2012)  クラブ役員  Officers 
センテニアルクラブ会長 ：『TEAM－共にさらなる目標を目指そう！』  

東京セントラルクラブ会長 ：『ひとつとなってYMCAへ』 

国際会長    ：『とにかくやろう-成せば成る』 

アジア地域会長 ：『信念をもって使命を果たそう』 

西日本区理事   ：『飛翔たとう ワイズスプリットを胸に』 

中西部部長    ：『であいで愛』 
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谷川   寛 

岡本 剛介 

石津 雅人 

藤原 正巳 

谷川 有美子 

鍛治田 千文 

September Club Meeting 
『Menettes 』  

 9 月 第 1 例 会  
 

 
日時：2011年9月21日（水）18:45～21:00 

場所：ホテルグランヴィア大阪20階 

司会：山中 ちあきメネット 

1.開会             谷川 有美子メネット 会長 

 2.ワイズソング         一  同 
 3.聖句朗読           鍛治田 千文 君 
 4.ゲスト・ビジター紹介      谷川 有美子メネット 会長 
 5.今月の強調活動        谷川 有美子メネット 会長 
 6.晩餐             一  同 
 7.お話と踊り 坂本 千春メネット 紹介 
      「ALOHA HULA」京都パレス・井上有子メネット 
 8. 連絡・報告・ニュース    各メンバーから 
 9.誕生祝い                一  同 
10.閉会               谷川 有美子メネット 会長 

※経費節減のため、ブリテンを印刷できる人はご持参ください。 

 9 月 第 2 例 会  

日時：2011年9月28日(水) 18:30～20:30 

場所：土佐堀YMCA会館４階 

9月のお誕生日 大村、新保、高橋裕也、藤原、井上の各メンと 

        高橋祐子メネット  

例会担当 3班：石津、岡本、隅田、谷川、松浦、松田、三浦 

の各メン 

  
2011年 8月  種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ/じゃら献金 

在籍会員  23 名 

例会出席  18 名 

うちメーキャップ 

0 名 

出 席 率     78.3 % 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

17 名 

8 名 

0 名 

11 名 

36 名 

10 名 

0 名 

0 名 

0 名 

10 名 

8  月          0ｇ 

現  金        0 円 

切  手       25ｇ 

現  金         0 円 

8 月：  20,861 円 

（じゃらじゃら募金） 

累 計： 44,514 円 

人はそれぞれ神から賜物をいただいているのですから、人に

よって生き方が違います。 

 

（コリントの信徒への手紙 7 章 7 節） 
 

              ワイズメネット活動 

                     谷川 有美子 

昔、1970年代の初め、ロサンゼルスのWestchester Y’

s Men’s Club にわがメンが所属していました。アメリカの

ワイズ活動がいまだ活発な時代で、ワイズメネットもワイズ

メンをよく補佐していました。例会の夕食は、各家庭から持

ち寄る”Potluck Dinner” でした。各人が何を持参するか

楽しみです。会場は近隣の Westchester Family YMCA で

す。YMCAのキチンで温めて出すOven 料理が大半です。和

気藹々の楽しい例会でした。4 年近い駐在をして、帰国。そ

の後、再度、訪問する機会がありましたが、同クラブも高齢

化が進み、会員減少も著しく、メネットも全員が、会員とな

りました。名称もWestchester Y’s Men’s & Women’

s Club と変わり、会員数は一時的に倍増しました。しかし、

その後、1994年世界YMCA大会がメキシコであり、LAに

立ち寄った折は、クラブは存続していましたが、メネットの

参加はありませんでした。メネット活動がアメリカでも、今

日、かつての勢いがありません。活力を失ったのは、アメリ

カ社会の変遷と関係ありそうです。日本は、いまだその勢い

を保っており、この活力を是非保つように努力したいもので

す。 
（次回は畠中彬さんです） 

 

【クラブ統計 Statistics 】 

Biblical Message of September 
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と  き：8月 17日（水）18：45～21：00 

ところ：サロン・ドゥ・アヴェンヌ 

毎夏恒例、お楽しみ納涼例会が、クラシックのライブを行っていると

いうちょっとめずらしいレストラン、サロン・ドゥ・アヴェンヌで、ゲ

スト11名を含め計36名が参加し行われました。プロの演奏家による

演奏の合間に、メンバーによる飛び入りのピアノ伴奏による歌も。音楽

に造詣の深い京都パレスの大野嘉宏メンにも会を盛り上げていただき

ました。ビュッフェの食事とビール、ワインに舌鼓を打ちながら、心温

まる時間を過ごすことができました。久しぶりに隅田メンが、前月に続

き中村隆幸メンが参加。岡本メネットのお披露目も会に花を添えました。 

                        （中村 茂高）  

ピアノ伴奏で熱唱するメンバー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

  

 

 

 

と  き：8月24日（水）18：00～20：30 

ところ：大阪ＹＭＣＡ土佐堀会館406号 

 出席者：石津、井上、大村、岡本、鍛治田、坂本、谷川、 

中村茂、藤原、松浦、山田の各メン 

1．表コミ茶会反省 24日、生徒32名参加。メネット５名、

メン3名。メンのヘルプが少なかった。事前の打ち合わせが

必要。 

2．ネットオークションファンドを始めたが反応なし。第一

例会で岡本メンが説明。 

3．30周年記念誌 藤原メンが歴代会長、役員名リスト作成。

「写真で見るIBC30年」谷川メン発案。トピックスに「ハワ

イ訪問記」を追加、坂本メン執筆。今後は必要に応じ準備会

を開催。 

4．先月から始めたじゃらじゃらファンドは本会計に入れ、

使途についてはその都度決める。青年会員の発案も積極的に

入れていければ。 

（中村 茂高） 

 

 

 

 

「寂しくて。ここ（胸）が痛くて」とキャンプの翌日、リー

ダーがＹＭＣＡにやってきました。１週間たってもキャンプ

の余韻がきえないくらい参加者誰もが感動につつまれた六

甲山親子キャンプが終わりました。仙台の発達障害児と家族

29名が来阪された夏。詳細は大阪ＹＭＣＡHPをご覧くださ

い。 

■キリスト教セミナー 

日時 10月７日（金）18:30～20:30 

講師 岡村 恒 牧師 （日本キリスト教団大阪教会） 

セミナーではキリスト教の視点から震災を考えてみたい

と思います。現況の中、私たちはどのような祈りをすればい

いのか、祈りの言葉も学びたいと思います。また、日本基督

教団としての取り組みや、被災地にある教会の現状と働きに

ついても教団常議員をされている岡村牧師より報告して頂

きます。 

 多くの人と共に被災地に思いを寄せ、祈る機会となること

を願っています。ティータイムや音楽の時間も予定していま

す。お気軽にお越し下さい。 

■国際ボランティア募集 

南ＹＭＣＡではアジア学院研修生（栃木県西那須野）の関

西方面研修旅行にホームステイと課題別研修の協力を行っ

ています。 

①通訳ボランティア（フィールドワークの通訳） 

10月29日(土)9:30～16:00 

訪問先 釜ケ崎地域（釜ヶ崎支援機構）や浅香地域（浅香人

権センター）等での通訳 

②ホストファミリー 

10月28日(金)17:30～10:30(日)15：00 

お申し込みは 06(6779)8364へ。 

（鍛治田 千文） 

 

野球をする時、子ども達はピッチャーになりたがりますが、

野球はピッチャーだけではできません。バッターも外野も、審

判も必要です。もちろんグラウンドをきれいに整備してくれる

人も必要です。そして応援してくれる人もいてはじめて楽しい

野球ができます。大切なことは、どの人も欠けては困る人、ど

の人も大切な役割をもっている人、誰もがかけがえのない人で

す。 

どの人もそれぞれ神様からいただいた賜物をもっています

ので、その賜物を大切にしたいものです。  

             聖句選/コメント：鍛治田千文 

               （次回は、中村茂高さんです） 

Ｙ ＭＣ Ａ ニ ュ ース  

8月第 1例会（ 納涼例会） 

8月第 2例会 

藤原正巳メン 

中村茂高メン 

中村隆幸メン 

新保正秋メン＆三浦直之メン 
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◆◆◆ 中西部ＹＹフォーラム ◆◆◆ 

９月３日(土)台風の中、大阪ＹＭＣＡ土佐堀会館３０２号室で

ＹＹフォーラムが行われ、東日本大震災被災地状況や現地ＹＭ

ＣＡの働きについての報告のほか六甲山ＨＨキャンプ(大阪ワイ

ズメンズクラブ)、被災者支援六甲山親子キャンプ(表現コミュニ

ケーション学科)の報告を受けました。この中でワイズメンズク   

ラブとしての役割を考える 

良い機会がありました。 

この後、ホームメードのお

菓子とお茶で楽しい会話を

楽しんだ有意義なフォーラ

ムでした。 

                       （石津 雅人） 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

設立当時 

鈴木謙介さんがめざしたもの 

                      谷川 寛 

２０１２年１１月に３０周年を祝うに際して、いろいろな出来事が蘇ってきます。大阪 YMCA が１００周年

を祝った折に、日本のワイズの生みの親、奈良傳さん、大阪クラブの岩越重雄さん、大阪ワイズに所属されてい

た鈴木謙介さん、の間で新しいワイズクラブをチャーターしよう、という構想が芽生えました。ホストは大阪ク

ラブでした。そして、大阪センテニアル（１００周年）という名称に落ち着きました。鈴木さんの構想は、従来

の日本のワイズに捉われないクラブを創ろうとするもので、できれば国際色豊かなクラブにしよう、というお考

えでした。現在、ワイズソングを、一部英語で歌っていますが、これも鈴木さんのアイデアです。将来は、英語

で例会をやろう、とまで言われていました。 

当時、土佐堀クラブに所属していた中村隆幸さんと私の二人に、新クラブ参加の誘いがありました。私は、新

しい仕事が忙しい時でもあり、また、ワイズの国際議員（ICM）に日本から立候補してほしいとの要請。さらに、

ハワイでのYouth Convocation に参加直後であり、土佐堀クラブに未練がありました。鈴木さんは、新クラブ

は、新しい布陣でゆくので、役員に加わってくれなくともよい、しかし、ワイズの経験ある人に参加してほしい、

そして、むしろ、見守っていて欲しい、との再三の誘いがありました。 

新クラブに転会して、ハワイ訪問で芽生えた Nuannu Club との IBC 締結のアイデア（同クラブ、Lawrence 

Hiranaka さんからのアプローチ）には、鈴木さんは、全面的に賛成され、是非進めてほしいとの意向でした。

その後、１９８５年、香港で開かれたワイズのAsia Area Convention に、鈴木さんも参加されました。香港

で開かれた国際議会（ICM）で出会ったWinnie Lung さん（当時Bauhinia Club 会長）と、新しい IBC 締結の

話が芽生えました。この IBC締結のアイデアにも、鈴木さんは、クラブが「国際色豊かになる」と大変喜んでお

られました。  

このようにして、ハワイと香港という誰でも簡単に訪問できる地に、この二つのブラザー・クラブをもったこ

とは、大変よかったと思います。おかげで３０年間、多くのメンバーが両クラブを訪問しました。これからも、

当クラブの若いメンバーを中心に、海外のワイズを訪問していただき、現地のYMCA活動を“学び”、鈴木さん

の描いた「国際色豊かなクラブ」にしようではありませんか。来年の国際大会は、ご存知、ノールウェイです。 

 

∈∋∈∋Club Activities (July ,2011) ∈∋∈∋  

 A total of 36Y’s men, Y’s menettes and guests 
attended our club’s buffet dinner held at a piano 
bar & restaurant, 
 ”SALON D’ AVENE” in Osaka on August, 17, 
2011.  
  After classic piano performances  by Mr. 
Hisashi Hashimoto and Mr. Takaya Tashiro, both 
promising professional pianists, everyone enjoyed 
the evening over meals in a very cordial 
atmosphere. 
 After the dinner, everyone including Y’s menettes 
group enjoyed singing and listening to a variety of  
songs performed by a number of Y’s Men singers.  
 The gathering came to an end, listening to the 
well -known piano piece, “Fantaisie-Impromptu” of  
Frederic Chopin played by Mr. Hisashi Hashimoto. 
Yen20,861 was collected as the club’s Niko-niko 

(smiling) fund. 

「会長のTITBIT (一言)」 

                谷川 寛 

国際ワイズのwebsite をご存知ですか？  

http://www.ysmen.org です。 

是非、アクセスして、ワイズの世界の動きを”学び“まし

ょう。 

今回の東日本の震災のニュースが、世界のワイズにどのよ

うに伝えられているのか？ 私たちの TOF 献金が、どの

ように使われているのか、などなどが判ります。ワイズ情

報の宝庫です。 

ＹＹフォーラム会場 楽しい会話のひと時！ 
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       会 員 か ら の メ ッ セ ー ジ      

○場所も変わり楽しく和やかな例会でした。これからの活動も

和気藹々で楽しみたいものです。         (石津 雅人) 

○「ひさびさに生演奏の音楽に浸りました。ピアノの音が大好

きなので、ひたすら目の前の見事なピアノ演奏にみとれていま

した。そして幼いころピアノのレッスンをさぼったのを反省し

ました。岡本ご夫妻ご結婚おめでとうございます。岡本メネッ

トにも来てもらえてとってもうれしいです。」(大畑 都子) 

○岡本さん、入籍おめでとうございます。納涼例会、皆さんが

楽しかったとの声を聞き、企画担当として安堵いたしました。 

    (坂本 哲朗) 

○「今回はメネットも初参加させていただき、あのようなアッ

トホームな雰囲気で皆さまにご紹介でき嬉しく思っております。 

また他クラブの方との交流もあり、ワイズの良さというものを

肌で実感してきがしています。」                  (岡本 剛介) 

○素敵なお店で、素敵な接客、おいしいお料理と、素敵なピア

ノ演奏を皆様と共に！最高でした！              (芝田 光雄) 

○素敵なピアノ生演奏での夏例会楽しかったです。何より二人

揃って出席することができてよかったです。  (隅田 保・恵子） 

○「坂本さん、大変素敵な場所で、素敵な納涼例会を開いて頂

きまして大変有難うございました。ベーゼンドルファーのピア

ノで、プロの演奏家によるクラシック音楽や皆様の愛唱歌など

を聴かせて頂いたのはセンテニアルでは初めての体験で、大変

楽しいひと時でした。音楽は気分を楽しく高揚させる最も効果

的な方法で、１２月の柴田バンド の演奏が楽しみです」 

(藤原 正巳) 

○「趣きが変わって、大いに楽しみました。よい例会でした。

サロン・ドゥ・アヴェンヌ、上品で雰囲気のあるお店。沢村美

香さんたちの接客姿勢はさすが。ピアノもよかった。私もピア

ノを弾きたかったー無理か。坂本メンに感謝します。」 

(松浦 孝次) 

○「楽しい例会でした。とくに、ピアノ演奏がすばらしかった

ですね。岡本さんご結婚おめでとう！ メネットも増えてうれし
いです。」                                     (松浦 和子) 

○「大人の落ち着いた雰囲気のお店、大勢の出席者で盛会で大

変楽しかったです。坂本様ありがとうございました」 

(三浦 直之) 

○今夜はいつものセンテニアルクラブとはひと味違った「もう

一つのキャラクターが発揮された」といった気分にひたって，

楽しく嬉しい一時でした。これがセンテニアルのパワーだと誇

らしく思いました。                          (山田 孝彦) 

○暑い夏みなさんの楽しい歌声を聞かせてもらい暑さも吹っ飛

びました。又、こんな例会をしたいですね。感謝  (山村 利子) 

 

 

表現コミュニケーションのお茶会 

8月24日、表コミの生徒の皆さん32名とお茶会を楽しみまし

た。26名の生徒から寄せられた感想から抜粋。 

●お茶をたてる動作が美しいと感じました。拝見していて、落

ち着いた気持ちになりました。お茶とお茶菓子もおいしかった

です。ありがとうございました。 

●和菓子と抹茶は上品な味でおいしく頂きました。礼儀・作法

についても勉強になりました。 

●お茶とお菓子のどちらが欠けてもダメなんだなと思いました。 

●抹茶もお茶菓子も昔は苦手だったのに今日は抵抗なく口にで

きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
         
                   

 

        
 

 

◆◆◆ 中西部ＥＭＣフォーラム ◆◆◆ 

 8月20日(土)大阪ＹＭＣＡ土佐堀会館に於いて大岩英人ＥＭ

Ｃ事業主任、高瀬稔彦2000チーム委員長を迎えてＥＭＣフォ

ーラムが行われ熱心な討議が行われました。 

（石津 雅人） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

直接手ほどきをする 

山中メネット 
生徒自らも体験しました 

デモンストレーション

をする中村メネット 

三浦ワイズ、アジア大会出席 

三浦ワイズは、８月４日から８日までの台湾でのアジアエリ

ア大会に参加、多くのワイズメンに会われたそうです。その中

に、香港ボニヒア・クラブの Goretti Chue さんがおられ、

大阪センテニアル宛てにメセージがありました。東京セントラ

ルの谷治さんも参加されていたそうです。香港ボヒニアの

Goretti さんには、早速、メールで三浦さん以外に参加できず、

お会いできず残念であった、旨の返事を私からの出しおきまし

た。同大会、６００名の出席者があり、半数が地元、日本から

１２０名近い参加者があったそうです。 

               (谷川 寛) 

◆◆◆ 後 記 ◆◆◆ 

 また、夏の終わりに台風が大きな爪痕を残しました。災

害続きに、少しうんざりしてしまいます。 

さて、先日門真市で運営の手伝いをしたフラ・フェステ

ィバルに、ハワイ・ホノルルから一人のフラの師匠、クム

が参加しました。舞台上で、70を超えた彼は3曲ばかり、

その大柄な体を曲に合わせてゆったりと踊り、会場を魅了

しました。彼は最上級の笑みを満面に浮かべ、それにつら

れるようにフラの出演者も特別の笑顔で踊ってくれまし

た。その笑みを見て、元気のない日本を元気にしてくれる

のは、このフラの笑みかも知れないと思いました。 

                  （中村 茂高）       


